

「春」新しい学校生活のスタート！

小・中・高の各校で入学式

町立3小学校には、与論小16名、茶花小21名、那間小16名、合計53名のピカピカの一年生が入学。在校生や保護者が見守る中、待ちに待った小学校生活をスタートさせました。
また、与論中学校には50名、県立与論高等学校には53名の生徒が入学。新しい制服に身を包み、心身ともに大きく成長する中学・高校生活への一歩を踏み出しました。



黄色い傘を頂きました・那間小



元気に進んできました・茶花小



沢山の在校生、保護者が見守る中、期待を胸に迎えた入学式・与論小

海の安全とすこやかな成長を祈って

旧暦3月3日 海開き・浜下り 4月5日



海の安全祈願の神事が行われました

旧暦3月3日に当たるこの日、茶花海岸に各種団体長が集まり、海の安全を祈願しました。
なお、この日は潮が大きく引く時期にあたり、島の人々は干潮あわせて、潮干狩りに繰り出しました。また、新生児がいる家庭では、赤ちゃんの足を海につけて、すこやかな成長を願いました。

与論島に豪華客船がやってきた！

「ばしふいっくびいなす」が茶花港に寄港 4月11日



見上げるほどの豪華客船が与論島に寄港

豪華客船「ばしふいっくびいなす」が、茶花港に寄港しました。与論島に降り立った乗客たちは、それぞれに島内を巡り、短い時間ではありましたが与論島を満喫しました。
夕方、出港の時間になると、ゆんぬエイサーの力強い演舞が披露され、「ばしふいっくびいなす」の安全な旅を願って出港セレモニーが行われました。

私たちに今できること

復興支援フリーマーケット開催 4月24日



出店者のみなさん（上）と、応援メッセージを書く子どもたち（下）



東日本大震災で被害を受けた方への復興を支援するチャリティフリーマーケットが、ヨロン島スポーツクラブ主催により、多目的屋内運動場で開催されました。
会場には、衣類や雑貨のほか、飲食コーナーや、被災者のみなさまに向けた応援メッセージ記入コーナーなども設けられ、多数の来場者が集まりにぎわいました。
ご来場いただいたみなさま、出展していただいたみなさま、ご協力ありがとうございました。

海を望むコースに挑戦！

第11回ヨロンパナウル王国旗グラウンドゴルフ大会開催 4月27日



島々の交流を深めながら、日頃の練習の成果を披露しました

徳之島、沖永良部島、沖繩から多数の参加者を迎えて開催された、第11回ヨロンパナウル王国旗グラウンドゴルフ大会。会場となったコースタルリゾートには、与論島の海を望む開放感あふれるコースが設置され、参加者は、お互いの島々の交流を深めながら、グラウンドゴルフを楽しみました。
団体の部では、那覇ゴールド会が優勝。個人男子の部では、當間真幸さん、個人女子の部では、棚原ミヨさんが優勝されました。

にぎわいを見せた感謝祭

第11回銀座通り感謝祭開催 5月5日



賑わう銀座通り（上）高校生のフルーツ演奏の披露（下）



例年より早い梅雨入りで、雨に見舞われた銀座通り感謝祭。日程を順延しての開催となりました。
ゆんぬエイサーの演舞で始まった感謝祭は、与論高校吹奏楽部による演奏披露など多数の催しが行われました。また、様々な屋台も出展し、銀座通りは沢山の人で賑わいました。今年初の試みとして開催された、「G-1グランプリ」には9店舗が出店し、各店自慢の料理を披露。ブクブクダイバーズの「島トマト」の牛煮込がグランプリに輝きました。